



PONTAULT-COMBAULT SERVICE

Mieux adaptée, la nouvelle déchetterie sera opérationnelle fin mai

Plus besoin de jeter les déchets dans les bennes. La nouvelle structure de pontault-Combault est une déchetterie "à plat" JU/RSM77

Le 21 mai, une nouvelle déchetterie sera mise en service à Pontault-Combault. Construite dans la continuité de l'ancienne, elle sera plus grande et permettra une meilleure régulation des flux. Présentation.

Selon les jours, se rendre à la déchetterie de Pontault-Combault peut s'avérer être un vrai chemin de croix. C'est en tout cas ce qu'ont pu constater les riverains qui faisaient la queue devant la structure ce vendredi 9 mai, peu avant 10 heures. « Aujourd'hui, on perd facilement deux heures pour déposer quelques branches et autres déchets verts », fait ainsi remarquer Dominique Rodríguez, le président du Sietom, le syndicat qui exploite le site. Mais dans quelques jours, le quotidien des usagers de la déchetterie va considérablement changer, et en bien même ! « Nous allons ouvrir un équipement beaucoup plus adapté à la fin du mois de mai », annonce celui qui est également maire du village de Prestes-en-Brie.

Une déchetterie « à plat »

Finie la petite plateforme sur laquelle il fallait monter pour déverser vos déchets. Fini également les problématiques de circulation aux abords de la structure. Le 21 mai prochain, la toute nouvelle déchetterie de Pontault-Combault va accueillir ses premiers visiteurs dans la continuité de l'équipement actuel. « C'était primordial pour nous de construire une nouvelle déchetterie, mieux adaptée et surtout mieux dimensionnée pour une commune qui compte près de 40 000 habitants », résume Dominique Becquart, vice-président du Sietom, et par ailleurs maire adjoint à Pontault-Combault.

Depuis plusieurs mois maintenant, les engins de chantier ont façonné une bande de terre de près de 10 000 m² dans la continuité de la rue Jean Cocteau. « On est dans les dernières finitions », note Dominique Rodríguez, en passant à proximité de grands box. C'est d'ailleurs à ce niveau que les usagers devront vider leur coffre. « On a décidé de revoir la façon de faire. Désormais, les gens déchargeront leurs déchets directement au sol et non plus dans des bennes. Les équipes du Sietom effectueront le chargement elles-mêmes. On y gagnera en sécurité et en fluidité », assure-t-il.

Une recyclerie

L'ouverture de cette nouvelle structure va demander l'interruption des services durant une semaine, soit du 14 au 20 mai. « C'est pour permettre le transfert du matériel informatique de l'ancienne à la nouvelle déchetterie, mais aussi de tout le reste du matériel », reprend Dominique Becquart.

Mais qui dit ouverture de la nouvelle déchetterie ne dit pas fin des travaux. Et pour cause, les engins de chantier vont désormais s'attaquer à l'ex-déchetterie afin de la raser. « La future entrée du site se fera par là, confirme le vice-président du Sietom. Les travaux doivent durer jusqu'en janvier 2026 ».

Un autre bâtiment sera toujours en construction à l'entrée du site. Il s'agit de la future recyclerie. « C'est la première que nous allons ouvrir au sein du périmètre du Sietom, avance Dominique Rodríguez. Elle est positionnée au niveau de la future entrée. Comme ça, les gens pourront déposer ce qui peut être sauvé de la destruction ici. Une association accompagnée des équipes du Sietom s'occupera de ce site ». Comme pour la nouvelle entrée, la recyclerie sera opérationnelle pour le mois de janvier 2026. Côté financement enfin, le coût total du projet avoisine 5,5 millions d'euros.